

VOCES LOCALES, IMPACTO GLOBAL:

Defendamos la naturaleza juntos



A lo largo de **Latinoamérica, África, Asia y Oceanía**, las comunidades están tomando medidas para hacer frente a las amenazas contra la naturaleza con **resiliencia e ingenio**.

Al conectar a estas comunidades con redes de apoyo, promovemos respuestas locales para combatir la **tala ilegal**, el **tráfico de vida silvestre**, los **delitos asociados a la pesca**, la **conversión de tierras** y la **minería ilegal**.

África



Los paisajes de **África** enfrentan amenazas por la tala ilegal, la conversión de tierras, el tráfico de vida silvestre y la minería ilegal, que devastan los ecosistemas y acercan especies como elefantes y rinocerontes a la extinción.

Las comunidades responden con esfuerzos innovadores, como la investigación sobre la conservación del pangolín en Camerún, el monitoreo móvil de la tala en Tanzania, las patrullas forestales en Mozambique y la gestión de los impactos de la minería en Uganda para hacer frente a estas amenazas.

Asia

Asia enfrenta graves delitos ambientales, incluida la tala ilegal, la destrucción de hábitats, el tráfico de vida silvestre y los delitos asociados a la pesca.

Las comunidades indígenas están actuando mediante el monitoreo de bosques con herramientas seguras y efectivas en Indonesia, el combate a las amenazas contra los ecosistemas marinos con patrullas en Malasia, la sensibilización sobre los delitos contra la vida silvestre a través de campañas en Laos y Nepal, y abordando los delitos asociados a la pesca en regiones costeras.



Latinoamérica

Los ecosistemas de **Latinoamérica** están bajo una fuerte presión por la tala ilegal, la conversión de tierras y la minería ilegal, que impulsan la deforestación y amenazan la naturaleza.

Las comunidades responden fortaleciendo los derechos sobre la tierra en Paraguay para resistir la expansión agrícola, monitoreando los bosques en Ecuador para rastrear la tala ilegal, y utilizando mapeos históricos en México para documentar cambios en el uso del suelo, generar conciencia y promover prácticas responsables.



Oceanía



Los frágiles ecosistemas de **Oceanía** enfrentan amenazas por la tala ilegal, la expansión agrícola, el tráfico de vida silvestre y los delitos asociados a la pesca, que afectan la naturaleza, las comunidades indígenas y las economías locales.

En las Islas Salomón, talleres y sesiones de capacitación apoyan a los líderes locales para combatir la tala ilegal y otras amenazas contra la naturaleza. Estos esfuerzos fortalecen los ecosistemas marinos y terrestres mientras promueven prácticas responsables.



A lo largo de estas regiones, las comunidades no solo resisten los delitos ambientales, sino que también están liderando la lucha contra las amenazas a la naturaleza.

Al **apoyar, compartir y amplificar** este mensaje, puedes unirte a nosotros para **fortalecer estos esfuerzos** y fomentar un compromiso global **contra los delitos ambientales**.

Más información: resiliencefund.globalinitiative.net